

Autoridades visitaron el navío para realizar un encuentro protocolar

## Lota recibe por primera vez al Buque Escuela Esmeralda

Desde la Armada destacaron que este hito refleja la importancia de la comuna.



El Jefe de la II Zona Naval dio la bienvenida a la dotación embarcada.

Más de 600 personas pudieron conocer el Buque Escuela Esmeralda, histórico navío nacional que por primera vez recaló en la bahía de Lota previo a finalizar el 68° crucero de instrucción de los Guardiamarinas y Marineros de la Armada de Chile, cuya dotación se encuentra al mando del capitán de Navío Fernando Méndez.

El contraalmirante Oscar Manzano, jefe de la Segunda Zona Naval, junto a una serie de autoridades marítimas dieron la bienvenida a la dotación embarcada a una milla náutica del borde costero, hasta donde diversas embarcaciones pesqueras trasladaron a grupos que pudieron subir a bordo de la Dama Blanca.

Manzano destacó que esta instancia fue posible ya que "como parte de los puertos oficiales que



El buque recaló a una milla náutica de la bahía de Lota.

tenía programado en su actual itinerario, hoy se cumple esta visita a Lota, antes de recalar a Valparaíso para culminar su crucero de instrucción, después de más de seis meses navegando por el mundo en representación del país".

A esto agregó que "el buque

recaló en Lota, una ciudad histórica y patrimonial, donde la Esmeralda engalanó esta bahía. Son muchas las personas, niños y adultos, las que con entusiasmo la visitaron, por lo que agradezco el cariño con el cual los habitantes la recibieron y también

por el orgullo que sienten por este buque".

El comandante Méndez explicó que ante las malas condiciones meteorológicas de la semana pasada en la Provincia penquista, el programa de visitas tuvo modificaciones. "Fue un honor recibir a las delegaciones de alumnos de todos los colegios de Lota y a la ciudadanía para que conocieran este buque, que es un símbolo de Chile, interiorizándose de nuestra historia", agregó.

Por su parte, el capitán de Corbeta Sergio Benítez, capitán del Puerto de Lota, agradeció las gestiones para concretar esta visita en la cuenca del carbón y al Sindicato de Pescadores que hicieron posible el transporte de quienes conocieron la Esmeralda. "Este trabajo colaborativo que se inició en abril refleja que la comuna de Lota también es importante para el resto del país y sobre todo para la Armada, lo que genera mayor cercanía entre la institución naval y la ciudadanía".

Autoridades civiles, militares, de orden y seguridad también arribaron hasta el navío en el marco de un encuentro protocolar.